
El contacto con las ins
tituciones 
Sergio González consideró 'la 
situación que estamos atrave- Propuestas culturales 
sando en el país no deja de lado a Agustín Kihn sostuvo 'con Cultura ve
las instituciones que ya sabemos nimos trabajando con lo que van a ser 
que desde hace años vienen atra- los Carnavales que nos tocarían el 23 
vesando una situación complica- de febrero'. El Delegado Municipal ex
da'. El Delegado Municipal de Saa- presó 'tenemos alguna idea más, que 
vedra dijo 'le vamos buscando la está por ahí, en el tintero, como para 
vuelta para ir colaborando con hacer una Peatonal en Arroyo Corto'. 
todas y no dejar a ninguna afuera 
con lo que está al alcance, a 
mano, del Municipio'. 

La Casa de la Cultura 
Osear Bellido comentó 'tenemos un 
muy lindo proyecto que no va a ser 
fácil llevar adelante pero sí vamos a 
poder. Quiero que la Casa del Ferro
carril sea una Casa de la Cultura'. El 
Delegado Municipal de Goyena 
argumentó 'se encuentra una 
biblioteca importante que era del 
Club Centro Juvenil Agrario. 
Cuando se remató la Cooperativa 
alcanzamos a salvarla'. 

La pretemporada 
El Profesor Juan Ignacio Ortega 
afirmó 'con Primera División estamos 
comenzando, estamos dando inicio a 
la pretemporada, este lunes 22, a las 
20.00 horas, en nuestro Estadio 19 de 
Marzo'. El Director Técnico del Club 
Atlético Peñarol indicó 'es para arran
car el año que se viene con esta tem
porada 2024 para el inicio del Torneo 
Regional de la Liga de Fútbol'. 
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